

GACETA SEP PUEBLA

07 de noviembre |

No. 01/2022

PÁG. 1

“La mejor manera de apoyar el futuro de las y los niños, adolescentes y jóvenes poblanos es en las aulas.”

José Luis Sorcia, encargado de despacho de la Secretaría de Educación del Estado de Puebla



Foto: Secretaría de Educación

Reconocimiento a trabajadores de la educación: SEP

COMPROMISO

por la educación y la formación integral de alumnos: SEP PÁG. 2



Foto: Secretaría de Educación



Foto: Secretaría de Educación



Foto: Secretaría de Educación

Reconocimiento a trabajadores de la educación: SEP

La mejor manera de apoyar el futuro de las y los niños, adolescentes y jóvenes poblanos es en las aulas, aseguró el encargado de despacho de la Secretaría de Educación del Estado de Puebla, José Luis Sorcia Ramírez

El titular se reunió el pasado 31 de octubre en la explanada principal de las oficinas centrales de la dependencia, con las y los trabajadores de la educación, durante la ceremonia del "Día de Muertos".

En este primer encuentro, el titular de la dependencia reconoció el compromiso y labor

de las y los docentes, así como los administrativos que conforman el sistema educativo en la entidad, agregó que, la mejor manera de apoyar el futuro de las y los niños, adolescentes y jóvenes poblanos es en las aulas, ya que el trabajo de los profesores frente a grupo es la guía para la formación de

“Grandes mexicanas y mexicanos”.

Durante la ceremonia conmemorativa de los días 1 y 2 de noviembre, habló de la importancia de fomentar las tradiciones mexicanas desde las instituciones educativas, que son parte de la identidad de una nación. Con música, flores, incienso y calaveras hechas de papel maché recordaron al personal de la organismo que trabajó con ahínco y esmero durante muchos años.

Finalmente aseguró que, la invitación hecha por el gobernador del estado, Miguel Barbosa Huerta, es una oportunidad de servicio para la sociedad, que cumplirá durante su estancia.



Foto: Secretaría de Educación

Invitamos a la comunidad educativa a conocer el mensaje del encargado de despacho de la Secretaría de Educación del Estado de Puebla, José Luis Sorcia Ramírez, durante la ceremonia del Día de Muertos celebrada en la dependencia.



Compromiso por la educación y la formación integral de alumnos: SEP

-El encargado de despacho de la dependencia, José Luis Sorcia Ramírez habló de trabajar de puertas abiertas al respeto y en apego a las normas vigentes

La Secretaría de Educación del Gobierno del Estado de Puebla, está comprometida a promover la formación integral de las y los estudiantes, así como, garantizar el derecho a la educación, aseguró el encargado de despacho de la dependencia, José Luis Sorcia Ramírez, al reunirse con los directores de área que conforman la Subsecretaría de Educación Básica y Media Superior, encabezada por la encargada de despacho, Alicia Graciela Flores Oropeza.

En la sala Vasconcelos de las oficinas centrales de la dependencia, el titular habló del compromiso del funcionario público con la comunidad educativa (estudiantes, padres de familia, docentes y administrativos), señaló que debe basarse en promover la formación de personas con pensamiento crítico y sentido humanista; con base en ello impulsar el modelo educativo de excelencia.

En la reunión estuvieron presentes los directores de los niveles de educación: inicial, preescolar, primaria, secundarias generales, técnicas, telesecundarias, educación especial, indígena, para adultos, centros escolares, particulares, y media superior (bachilleratos generales). También lo acompañaron los responsables de la Dirección de Programas Federales, y la Dirección de Apoyo Técnico Pedagógico, Asesoría a la Escuela y Formación Continua.



Foto: Secretaría de Educación

En dicho encuentro Sorcia Ramírez, mencionó la importancia de dar prioridad en atención a las madres y padres de familia, fomentar la participación social, trabajar por el desarrollo, aplicar la austeridad republicana, operar y ejecutar la mejora administrativa e informar, comunicar y transparentar, así como evaluar, orientar y aprender en pro del bienestar.

Finalmente hizo la invitación para trabajar con una política educativa de puertas abiertas, en total apego a las normas vigentes y en apoyo a las y los estudiantes del estado.



Foto: Secretaría de Educación

GACETA SEP PUEBLA

07 de noviembre |

No. 02/2022



Reconocimiento a trabajadores de la educación: SEP

COMPROMISO

por la educación y la formación
integral de alumnos: SEP